

IVECO, aliado estratégico para el desarrollo de la energía en Argentina, dice presente en AOG Patagonia 2024

La feria, referente para el intercambio de conocimiento y el desarrollo del sector energético, se llevará a cabo en la ciudad de Neuquén del 23 al 25 de octubre. Pablo Princich, Gerente Comercial de IVECO Argentina, disertará sobre soluciones de transporte diseñadas para aplicaciones específicas de la industria del Oil & Gas.

21 de octubre de 2024. IVECO, marca perteneciente a Iveco Group, participará en la próxima edición Expo Oil & Gas Patagonia. Este evento, organizado por el Instituto Argentino del Petróleo y del Gas (IAPG), se realiza cada 2 años en ciudades de la Patagonia argentina y, en la última edición, contó con más de 250 expositores y alrededor de 11.000 visitantes, destacándose la participación de importantes clientes y referentes del sector.



La Expo AOG Patagonia reúne a las principales empresas nacionales e internacionales relacionadas con la industria del petróleo, gas y energía en general. Durante el evento, profesionales y líderes de la industria se encuentran para explorar nuevas oportunidades de negocio, intercambiar experiencias y debatir sobre los desafíos y el futuro del mercado energético en la región. Con 55 años de producción, desarrollo y comercialización en Argentina, IVECO demuestra ser un socio clave en la evolución de diversas industrias nacionales, como la de los hidrocarburos.

"Participar en los encuentros de AOG nos permite seguir fortaleciendo nuestra relación con un sector que es, sin duda, una de las principales industrias de Argentina. Con el desarrollo de Vaca Muerta, el rol del transporte en el crecimiento energético del país es aún más crucial, y en IVECO, estamos comprometidos con brindar soluciones adaptadas a estas demandas. Además, nuestra apuesta por el GNC como combustible alternativo es clave para aprovechar al máximo la matriz energética de Argentina, permitiendo operaciones más sostenibles y económicas para el sector", señaló Francisco Spasaro, Director Comercial de IVECO Argentina.

IVECO exhibirá en su stand al Trakker Hi-Land, un vehículo diseñado específicamente para enfrentar las condiciones más desafiantes de la industria del Oil & Gas. Este camión, que destaca por su robustez y versatilidad, es ideal para operaciones en terrenos exigentes, como los encontrados en zonas de extracción de petróleo y gas.

Equipado con un motor FPT Industrial Cursor 13 de hasta 480 CV, el Trakker Hi-Land ofrece un equilibrio perfecto entre potencia y eficiencia, asegurando un rendimiento confiable incluso en las tareas más demandantes. Con un sistema de tracción 6x4, está diseñado para ofrecer una excelente capacidad de carga y un desempeño óptimo en terrenos complicados, lo que lo convierte en una opción ideal para el sector energético. Además, su cabina Hi-Land proporciona comodidad y seguridad para los conductores, mejorando la experiencia de manejo en arduas jornadas de trabajo.

Amplia gama de soluciones con una oferta Full Line

Entre otros productos destacados para el segmento, que tiene IVECO en su portfolio, se encuentra el IVECO Hi-Road. Equipado con suspensión neumática, se presenta como una solución eficiente para el transporte de combustible, ofreciendo comodidad y estabilidad en rutas largas. Diseñado para satisfacer las exigencias del sector, el Hi-Road proporciona una conducción suave que reduce la fatiga del conductor y ayuda a proteger la carga durante el recorrido. Con su reconocida fiabilidad y gran capacidad de carga, este producto cumple con los exigentes requisitos del sector de hidrocarburos en el país, afrontando los desafíos de las tecnologías de seguridad con éxito.



Además, cuenta con una alternativa ideal para potenciar la matriz energética a través del GNC, un pilar estratégico para IVECO, no solo por su capacidad para reducir costos operativos, sino también por su alineación con la matriz energética argentina, que cuenta con una abundante disponibilidad de gas natural.

Esta fuente de energía, accesible y sostenible, convierte al gas natural en el combustible alternativo ideal para el país. En este contexto, el Tector GNC se posiciona como la opción ideal para el sector energético, combinando eficiencia, robustez y bajas emisiones, factores clave en las operaciones de la industria.



“El Tector GNC es un ejemplo perfecto de cómo IVECO sigue innovando para acompañar las demandas de nuestros clientes con soluciones de transporte más sostenibles, ofreciendo un vehículo que combina robustez y eficiencia con una significativa reducción en las emisiones y los costos operativos. Creemos que el gas natural es un pilar clave para el futuro del transporte en Argentina, y estamos orgullosos de ser pioneros en su implementación en nuestra gama de productos”, afirmó Ricardo Cardozo, presidente de Iveco Group en Argentina.

Para IVECO, la sustentabilidad es un compromiso que se refleja en cada una de sus acciones, desde el desarrollo de productos hasta su participación en eventos como AOG 2024, reafirmando su compromiso de seguir potenciando las industrias clave del país, ofreciendo soluciones de transporte robustas, eficientes y sostenibles, alineadas con las exigencias del mercado energético en constante evolución.

55 años creando nuevos caminos

En agradecimiento a quienes fueron y son parte de su trayectoria en el país, IVECO presentó recientemente su serie limitada del Stralis con la fabricación de 55 unidades, conmemorando los 55 años de presencia de IVECO en Argentina. Cada vehículo de esta serie refleja el compromiso de la marca con la excelencia y el deseo de compartir este momento especial con sus clientes. Desde el exclusivo color rojo móderna hasta detalles personalizados, esta edición especial es un tributo a todos aquellos que acompañaron a la marca en este largo camino y a quienes continúan confiando en la compañía de cara al futuro.



Aplicaciones IVECO en Oil & Gas

El viernes 25 de octubre a partir de las 15h, Pablo Princich, Gerente Comercial de IVECO Argentina, disertará en la Sala Lanin 2 acerca de la innovación y la eficiencia energética en las soluciones que ofrece la marca y que se adaptan a aplicaciones específicas de este tipo de sector.

Acerca de IVECO

IVECO es una marca de Iveco Group N.V. (EXM: IVG). IVECO diseña, fabrica y comercializa una amplia gama de vehículos comerciales ligeros, medianos y pesados, camiones todoterreno y vehículos para aplicaciones como misiones todoterreno. La amplia gama de productos de la marca incluye las líneas Daily, Tector, Hi-Road y Hi-Way. IVECO emplea a unas 21.000 personas en todo el mundo. Gestiona unidades de producción en siete países de Europa, Asia, África, Oceanía y América Latina, donde produce vehículos con las últimas tecnologías. Sus 4.200 puntos de venta y servicio en más de 160 países, proporcionan soporte técnico dondequiera que un vehículo IVECO esté en funcionamiento.

Para más información sobre IVECO: www.iveco.com.ar

Oficina de Prensa – IVECO América Latina

PÁGINA 1 COMUNICACIÓN

Melina Levy – melina.levy@external.ivecogroup.com

Tomás López Prieto - tomas.prieto@external.ivecogroup.com